

La télévision indispensable? - 1/2

Je n'ai pas de télévision et l'on me dit "comment tu fais pour vivre ?". Mais la télévision est t-elle si indispensable ? Qu'apporte t-elle vraiment en plus ?

Les informations

D'abord prévue pour donner des informations la télévision peut être remplacée par le journal, la radio etc... Seuls défauts de ces derniers, les images, s'il y en a, ne sont pas animées.

La nature

Beaucoup de personnes disent adorer la nature et les animaux parce qu'ils suivent 30 millions d'amis et qu'il vont faire tout le temps du cheval. Mais lorsqu'on leur propose une ballade pour voir des chamois ou pour écouter le brame du cerf à 4-6 heures du matin, il n'y a plus personne.

Le sport

Je fais du cheval deux fois par semaines donc, je suis sportif. Mais pour une ballade en montagne la réponse peut aller de "je n'ai pas trop envie" à, plus fort, "À quoi ça sert de marcher ?" Aussi, les dimanches après-midi à regarder la télé, même pour les gens qui ne veulent pas se ballader en nature, on peut aller à la piscine, la patinoire, faire du roller et du vélo entre amis; et ce n'est PAS "ringard".

Le temps libre

"Ils sont trop dégeulasses les profs. Ils nous donnent trop de devoirs. Je vais même pas avoir le temps d'aller au cheval, tu te rends compte !" Oui, oui c'est toujours la faute des profs, mais si j'ai pas le temps d'aller au cheval, c'est parce que devoirs+télé=tout le week end. Alors, si on enlevait le "télé" peut être qu'on aurait le temps d'aller au cheval, de faire du shopping ou autre chose, non?

Les livres

Dans la plupart des classes, 70% des élèves n'aiment pas lire, pour ne pas dire détestent. Mais si, petit, ils avaient entendu des histoires le soir au lieu de regarder la télévision, peut-être qu'ils aimeraient lire et qu'il s'intéresseraient à ce qui se passe autour du petit écran.

La bêtise

Souvent, les émissions sont d'une bêtise sans nom. Loft Story ou autres n'ont aucun intérêt et n'apprennent rien au téléspectateurs. Alors, si on vivait la "vrai" vie au lieu de se scotcher devant la "télé-réalité".

Un chiffre alarmant

Les français perdent 70% de leur temps libre devant la télévision, en moyenne. Cela peut faire jusqu'à 7 heures perdus dans la journée

En bref : La télé peut être remplacé par de nombreuses autres choses et n'est pas indispensable, au contraire !

Les avantages de ne pas la regarder tout le temps :

- on mincit (car on bouge plus)

La télévision indispensable? - 2/2

- on est plus cultivé (ça fait plaisir et ça sert)
- on a plus de temps libre
- on arrete de remplir son cerveau de purée
- etc...